



AIX
ANTIQUÉ
UNE CITÉ
EN GAULE
DU SUD

Aix-en-Provence n'est pas connue pour ses vestiges antiques, pourtant elle figure parmi les premières fondations romaines en Gaule du Sud. Durant le Haut-Empire, Aix est une ville prospère, comme en témoignent les magnifiques vestiges exhumés depuis près de 300 ans.

Ce catalogue a été édité à l'occasion de l'exposition *Aix antique, une cité en Gaule du Sud*, présentée au musée Granet du 6 décembre 2014 au 3 mai 2015.

Catalogue : co-édition Communauté du Pays d'Aix-Musée Granet / Silvana Editoriale

Format : 24 x 29 cm / 224 pages / Prix : 28 €